

Gestion de l'eau : Le Québec et l'Ontario renforcent leur collaboration

Dossier de la rédaction de H2o
June 2015

Le

ministre québécois du Développement durable, de l'Environnement et de la Lutte contre les changements climatiques, David Heurtel, et le ministre ontarien de l'Environnement et de l'Action en matière de changement climatique, Glen Murray, ont annoncé la création d'un Comité conjoint sur la gestion de l'eau.

Ce comité aura le mandat de faciliter la coopération et l'échange d'information entre le Québec et l'Ontario sur une diversité d'enjeux liés à la gestion de l'eau, comme celle des eaux des Grands Lacs et du fleuve Saint Laurent ainsi que la qualité de l'eau de la rivière des Outaouais, du lac Témiscamingue et du lac Abitibi. Il permettra l'établissement d'un forum permanent de discussion sur les politiques et les programmes mis en œuvre par le Québec et par l'Ontario en matière de gestion de l'eau. Le comité travaillera également à la recherche de solutions communes pour la gestion des bassins hydrographiques et des plans d'eau partagés. Les ministres signeront chacun quatre représentants à ce comité conjoint.

Rappelons

que l'idée d'approfondir la coopération entre les deux provinces en créant, notamment, un comité conjoint avait été discutée lors de la dernière réunion Québec-Ontario des Conseils des ministres. Le Comité sera, si nécessaire, des groupes de travail afin de répondre à des enjeux spécifiques dans le domaine de la gestion de l'eau. De plus, chaque année, il produira un plan de travail ainsi qu'un rapport annuel de ses actions.

Environnement Québec - 29-05-2015